

Judul : solusi pengembangan SDM dan kemandirian
Tempat : yogyakarta
Rep : tim
Tanggal : Desember 2008

Sejak dalam proses penciptaannya, setiap pribadi manusia sesungguhnya memiliki kekuatan dan keunikan yang tidak bisa disejajarkan dengan makhluk lainnya. // Di samping memiliki potensi jasmani dan ruhani, manusia dibekali pula potensi intelektual dan emosional. //

begitu banyak orang yang merasa tidak puas dalam bekerja, // begitu banyak organisasi atau perusahaan yang tidak berhasil menarik dan memanfaatkan bakat, kecerdikan, dan kreativitas orang-orangnya, serta tidak pernah menjadi organisasi/perusahaan yang sungguh-sungguh hebat dan bertahan lama, //

Akibatnya, manusia cenderung dilihat secara parsial dari masa ke masa. Jika pada masa lalu, orang lebih mengutamakan kekuatan fisik, maka setelah itu orang beramai-ramai mengunggul-unggulkan kekuatan intelektual, emosional, dan spiritual. Karena itu menjadi wajar jika potensi insani yang dianugerahkan Tuhan kepada manusia tidak pernah bisa dimunculkan secara utuh. Inilah realitas kehidupan yang harus kita kritisi dan kita ubah bersama-sama.

Sebagai lembaga yang concern di bidang pengembangan SDM, GIM – HRD Training Centre (Primagama Group) / memiliki strategi yang bersifat holistik dalam setiap program dan produknya. // Drs HD Iriyanto, MM selaku Direktur GIM HRD Training Centre Jogja mengatakan / pengembangan SDM yang di kemas lewat program Personal & Profesional Development / sangatlah sesuai dengan konsep yang dijalankan. Bagi karyawan / maupun pelaku usaha // informasi pengukuran ini sangat bermanfaat bagi pengelolaan karir pegawai maupun usaha-usaha peningkatan produktivitas dan kepuasan kerja pegawai. // yakinilah bahwa diri Anda sanggup menjadi manusia baru untuk zaman yang akan datang. // Namun demikian, tidak semua pribadi pada akhirnya memiliki kemampuan untuk mengenali, memanfaatkan, dan melejitkan berbagai potensi tersebut. //

Bila seseorang sudah bilang baik/ maka tahap berikutnya haruslah mengatakan bisa menjadi hebat// Kalau tidak/ maka kenyataan yang sudah baik itu/ berkecenderungan stagnan/ atau hanya berjalan di tempat/ sementara SDM lain terus melangkah/ bahkan lari kencang//
